

RENDIDO POR ESCRITORES Y AMIGOS: 6768

Homenaje en el Camposanto

Al R. P. Alfonso Escudero M.

Se efectuaron ayer los funerales del R. P. Alfonso Escudero, fallecido en la madrugada del lunes último. Sus restos fueron velados en la Iglesia de San Agustín, donde se ofició una misa por el eterno descanso de su alma, a las 15.30. El cortejo partió desde dicho templo hasta el Cementerio General, donde se encuentra ubicado el mausoleo de la Orden de los Agustinos.

En el Camposanto pronunciaron sendos discursos para despedir los restos Sergio Martínez Baesso, en representación de la Sociedad de Historia y Geografía; Fernando Lambreg, por la Sociedad de Escritores, de la cual era miembro el religioso fallecido; Carlos Barcella, a nombre de los ex alumnos; Oscar Espinosa, por el Liceo San Agustín; Agustín Letelier, por el Departamento de Castellano de la Universidad Católica; Carlos Droguett, por los amigos; Jorge Mellado, por los ex alumnos de la Universidad Católica; Fidel Sepúlveda, por el Departamento de Investigaciones de Teatralística de la Universidad Católica y otros.

Los oradores se refirieron a las condiciones de escritor, investigador, profesor y amigo que el Padre Escudero tuvo en vida y como tenía un aparente aspecto hermoso o tenro guardaba un corazón generoso y dispuesto siempre a servir. Fue así como siempre su biblioteca considerada como una de las mejores, de carácter particular, estaba al servicio de todo aquél que deseara hacer investigación literaria.

panoamericanas. Por el contrario, se trata del tema de moda. Y nadie que quiera estar medianamente informado pedirá ignorar los nombres que diarios y revistas nos entregan continuamente. Pero hubo una época buena en estas investigaciones: se trató del período en el cual estaba de actualidad Europa. Cuando los nombres de Kafka, Thomas Mann o Hermann Hesse se citaban de continuo, parecía irreverente y fuera de razón nombrar a los autores de nuestras tierras. En esta tarea de promover a los hispanoamericanos por su propia expresión, tuvo su papel destacado Alfonso Escudero. Si nos hablaba de la literatura ecuatoriana, colombiana o peruana, sirviendo de difusor e investigador, uniendo los países de América a través de las letras".

"Alfonso Escudero —dijo en otro de los discursos de su funeral— fue maestro de generaciones. De sus clases amenas y eruditas brotaba espontáneo el conocimiento que él poseía".

Finalmente expresó: "Vivió para la belleza y el conocimiento; ejerció su magisterio con devoción, con una entrega total al prójimo. Su fe cristiana, su amor al ser humano, su amor a la belleza, al bien, al saber dan a su existencia el más alto valor. Su figura sencilla de gastada solana queda en nuestro recuerdo como un ejemplo de fe, de vocación, de heroísmo y en este mes de septiembre, que es el mes de la muerte, su presencia, su mensaje continúa entre nosotros recomendándonos que los más altos valores son el bien, la verdad y la belleza".

Homenaje en el camposanto al R. P. Alfonso Escudero M. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje en el camposanto al R. P. Alfonso Escudero M. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)